



MOMENTO TAN DURO

Momento tan duro fue cómo ver que un joven muerto por el Covid 19, y ante todos los que le velaban en el Tanatorio con respeto y admiración, estando muerto como estaba, embalsamado, vestido con el

traje de su boda, echó mano a su polla, sacando un palmo de ella, tan dura como un canto.

Los allí presentes y los que estaban fuera acudieron espantados, cayendo en el suelo de rodillas, mirando y encontrado al difunto así, muerto como estaba y con la polla erecta.

Los más cercanos a la joven viuda, que estaba embarazada del primer hijo que venía, la escucharon decir a estilo rezo:

-A tu polla nunca llegó cristiano ni moro; yo me acercaré hasta ti y a ver si me penetras.

La joven viuda se acercó a él, se abrió de piernas por encima de su polla, se quitó las bragas e intentó meter su polla en su vagina, diciendo:

-Vivo y muerto como estás, el Amor ha de ser para todo en todo. ¡A buen capellán, mejor sacristía ;

¡Y lo hizo;

Todos los allí presentes, al terminar la ceremonia del enterramiento, unos a otros se decían:

-Esto ha sido un milagro de nuestra Señora de los Órganos.

-Daniel de Culla